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e Mi meta - nos dice- es el liderato. Para conseguir esta ilusión, me dejaré el pellejo si es necesario ... 

e .la plantilla del Talavera tiene individualidades de una técnica depurada y creo están capacitados para afrontar con éxito 
el Campeonato próximo. 

En la pasada semana han empezado 19s 
entrenamientos del Talavera C.F. de Ter
cera División. Nuestro primer equipo 
tiene un nuevo v conocido técnico, Mar
cial Gar~ía Arr¿yo y, bajo sus órdenes, 
algunos jugadores -los restantes se incor
porarán el día ' 26- han empezado a 
quemar las grasas del verano y a poner a 
punto sus musculos para esta nueva 
temporada que, estamos seguros, ha de 
ser mucho más brillante que la anterior. 
Lo decimos porque somos de los que a la 
vista de los fichajes que se hicieron al 
empezar la temporada que ha finalizado, 
creímos que teníamos un gran equipo. Y, 
a pesar de los resultados tan negativos, 
seguimos creyendo en ello y por eso espe
ramos que la presente puede ser la tempo
rada del Talavera. 

Para ello García Arroyo, el nuevo 
entrenador, tiene antP sí una dura tarea. 
A estos .muchachos, buenos jugadores 
todos y que han rendido en el Talavera 
anteriormente y también en otros equi
pos, hay que mentalizarlos de que ellos 
pueden hacer mucho más de lo que hiciP
ron. Y hay que conseguir una unión y un 
compañerismo entre todos, que es la base 
principal de los éxitos. El lema legendario 
de "uno· para todos y todos para uno", 
puede sér la clave del éxito. Pero dejemos 
este tema, porque el objeto de .estas líneas 
es hacer una entrevista· a Marcial García 

Arroyo y, por lo tanfo, es lógico que sea 
él quien nos diga lo que piensa hacer y 
cómo va a conseguir -o al menos inten
tarlo- que el Talavera haga una buena 
campaña. . 

Como introducción diremos que 
García Arroyo, de 45 años da edad, tiene 
el título de entrenador nacional desde 
1961 y que es además Profesor Diplo
mado de Educación Física y Monitor 
Provincial Polideportivo. Como entre
nador ha preparado a los siguientes equi
pos: Real Avila, . Toledo, Plasencia (2 
años), Almería (2 años), Compostela, 
Salmantino, Caudal de Mieres, Santa 
Bárbara (Toledo), Preferente de Madrid y 
ascenso a Tercera División, Alavés de 
Segunda División, Talavera (preferente), 
Cultural Leonesa (subcampeón de Tercera 
División y fase de ascenso a Segunda, 2 
años), Béjar Industrial (Subcampeón de 
Tercera D.ivisión y fase de ascenso a Se
gunda; otro año, Campeón de la Preferen
te de la Federación Oeste y ascenso a 
Tercera División), Real Unión de Irún (3 
aiios subcampeón de Tercera División y 
fase de ascenso a Segunda; Campeón de 
aficionados de Guipúzcoa y Alava), Pon
f eriadina, temporada pasada. En los· años 
73 y 75, becado p~r la D.N.D. estuvo en 
Colombia como Director de la Escuela de 
Entrenadores de Fútbol. También·agí-ega. 
y esto con cinto orgullo muy legítimo. 
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que en la última promoción de entrena
dores de la Federación Castellana para 
fútbol juvenil, tres alumnos de sus cursi
llos Paco Casquero. Angel Castellanos 
(Angelín) y Francisco García, (ex prepa
rador físico del Oolegio de los Maristas), 
han sacado los números 1, 2 y·3 de dicha 
promoción. 

Quiere esto decir que es un hombre de 
larga experiencia y que de él puede espe
rarse mucho. García Arroyo se ha puesto 
amablemente a 'nuestra disposición para 
que le preguntemos cuanto queramos y. 
haciendo uso ele esta deferencia suya, 
vamos a preguntarle algunas cosas que 
creemos serán de interés para nuestros 
lectores aficionados al fútbol. La primera 
pregunta es la siguiente: 

-:-El Talavera ha conservpdo toda su 
plantilla de ·la temporada anterior, 
¿piensa que con dicha plantilla se puede 
hacer un buen papel? 

-Con la plantilla actual del Talavera 
siempre se ha podido hacer un papel más 
que decoroso, tiene individualidades de 
una técnica depurada y creo sinceramente 
que todos ellos están capacitados pará 
afrontar con éxito el campeonato que se 
nos avecina. 

-Sin embargo ·esos hombres no han 
rendido ni con mucho lo que de ellos se 
esperaba, ¿a qué cree se ha debido? 

-Su bajo rendimiento quizás se deba a 
otras circunstancias disciplinarias, motiva
das por una hipotonía muscular o más 
bien psíquica, la cual es muy difícil dese-' 
char de la mente de los jf4$UdoÍ-es si no es 
cambiándoles la inwgen derrotista que a 
lo largo de la temporada han sufrido. 

- ¿Cómo piensa llevar el equipo, ·a base_ 
de disciplina sin concesiones, o mimando 
a los jugadores? 

-La disciplina es importantísinw en 
un conjunto donde cada uno es de dife
rente condición., En las concesiones entra 
la psicología y de ella depende más ·el 
éxito que de otra cosa (me refiero a todo 
lo ajeno a la preparación físico-técnica), 
pero• no permitiré que _ningún jugador se 
me salga del camino de la verdad y desen-. 
tone el conjunto. 

-Los grupos de esta temporada no son 
tan fuertes como los de la anterior ya que 
se han incorporado muchos regionales 
que lógicamente tienen que acusar el 
cambio, pagar la novatada. ¿Qué papel 
debe hacer el Talavera en este grupo 
cuarto dpnde jugaremos? 

-Nunca hay que desestimar a. los con
trarios y menps el 1'alavera, si desea lograr 
el liderato. Siempre· salen equipos -sobre 
el papel débiles- ·que sorprenden y se 
revelan como grandes, como podían ser 
en este· grupo Albacete, Guadalajara, 
Zamora, los equipos de Las Palmas, etc., 
etc. No obstante, el Talavera debe de 
estar al final entre los primeros, esta es mi 
meta .. 

- ¿Qué equipos ve más füertes dentro 
de dicho grupo? · 

-Como he dicho anteriormente: Alba
éete, Guadalajara, Zamora, Salmantino y 
los equipos canarios. 

-En la temporada pásada se ha abusa
do mucho de los cambios en las alineacio
nes y rara vez han jugado dos partidos 
seguidos los mismos jugadores. ¿Cree que 
de esa forma se puede lograr compenetrar 
a un equipo para que rinda al máximo? 

-Por: supuesto que no, la labor de 
cor¿junto depde luego n.o· se logra con 
abuso de cambios cáda jornada. Hay que 

rfar confianza al jugador y si el resultado 
es favorable no complicarse la vida. 

· - ¿Usted es partidario de cambiar para 
dar oportunidades a· todos o de sacar 
siempre a los mejores? 

- Las oportunidades se dejan para 
mejores resultados y cuando el momento 
lo requiera, pero en un campeonato 
donde la permanencia de un.entrenad(Jr 
está más cjue en el aire, no puede andar 
con oportunidades si cree que los actuan
tes son los mejores. 

...:.sabemos que usted es un gran prepa
rador físico, ¿qué les va a exigir en ese 
aspecto de la preparación física a nuestro.
jugadores? ¿Cuántlo empezará su prepa· , 
ración? · 

-:-Yo diría que les voy a estrujar como 
a los limones, hasta el máximo de sus 
posibilidades, sin pasarme de ahí y nunca 
más de lo que·ellos llevan como cua
lidades somáticas, pero a veces el espíritu 
de lucha es más importante a la hora de 
valorar a un jugador dentro del terreno de 
juego. La preparación olicial dará co
mienzo el día 26 de julio . 

- ¿Dejará sin jugar al que ponga pre
textos para no ~acrificarse entrenando 
aunque el que lo haga sea el mejor teóri-
camente? · 

-Si el jugador no se sacrifica y no 
sufre en los entrenamientos, así como en 
los ·partidos, no tendrá puesto en las 
alineaciones y no me importará que se 
trate de una determinada figura de la 
hinchada. 

- ¿Es partidario de multar a los juga
d o res. cuando no rinden lo debido, 
cuando no se/comportan como profesfo
nales que son? 

-Me duele rríuch ísimo sanci¿nar 
económicamente al jugador, porque para 
eso juega al fútbo~ para ganar una peseta, 
pero es el único medio de que las disci
plinas se conserven intactas. Ahora bien, 
hay jugadores que el banquillo les duele 
más que una sanción económica. 
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